



CUADRO COMPARATIVO

Brayan Alejandro Jimenez Jimenez
Tema: La personalidad concebida desde
diferentes corrientes psicologicas

Parcial 1: Teorias de la personalidad I
Catedrático: Gabriela Arellano Velasco

Licenciatura en Psicología
Grado 3°

TEORIAS DE LA PERSONALIDAD

TEORIAS DE LA PERSONALIDAD	TEORIA PSICOANALITICA	TEORIA HUMANISTA	TEORIA COGNITIVA Y DE APRENDIZAJE
AUTORES	SIGMUND FREUD, CARL JUNG	CARL ROGERS, ABRAHAM MASLOW,	JOHN WATSON Y B.F. SKINNER.
MOTIVOS PRINCIPALES	SEXUALIDAD	LA CAPACIDAD INHERENTE DE LAS PERSONAS PARA EL CRECIMIENTO Y LA MEJORA PERSONAL.	COMPRENDER CÓMO LA MENTE HUMANA PROCESA, ORGANIZA Y RETIENE LA INFORMACIÓN PARA ADQUIRIR NUEVOS CONOCIMIENTOS Y HABILIDADES.
ESTRUCTURA DE LA PERSONALIDAD	ELLO , YO . SUPERYO	JERARQUÍA DE NECESIDADES, AUTORREALIZACIÓN, AUTOACTUALIZACIÓN	EL CONDUCTISMO
ENFASIS DEL DESARROLLO	ETAPAS PSICOSEXUALES Y FUNCIONES PSICOLOGICAS	EL CRECIMIENTO Y DESARROLLO PERSONAL DE CADA INDIVIDUO, LA AUTONOMÍA, LA AUTENTICIDAD Y LA AUTORRESPONSABILIDAD	CÓMO LAS PERSONAS PROCESAN, ORGANIZAN Y ASIMILAN LA INFORMACIÓN, Y CÓMO UTILIZAN ESE CONOCIMIENTO PARA RESOLVER PROBLEMAS Y SITUACIONES DE LA VIDA REAL
OBSTACULOS DEL DESARROLLO PERSONAL	CONFLICTOS ENTRE EL ELLO, YO, SUPERYO	PROBLEMAS DE IDENTIDAD Y AUTOIMAGEN, CONFLICTOS INTERPERSONALES, BÚSQUEDA DE SIGNIFICADO Y PROPÓSITO EN LA VIDA, Y DIFICULTADES EMOCIONALES COMO LA ANSIEDAD Y LA DEPRESIÓN	FACTORES EMOCIONALES, COGNITIVOS, PEDAGÓGICOS Y SOCIALES.
REFLEXION PERSONAL	A PESAR DE NO SER DE MIS FAVORITAS EN IMPORTANTE YA QUE SIENDO IMPORTANTE PARA EL TRATAMIENTO DE TRASTORNO MENTALES	MI FAVORITO YA QUE SE CENTRA MAS EN LA NATURALEZA HUMANA Y LA AUTORREALIZACION DE CADA PERSONA.	EN LA ACTUALIDAD SIGUE SIENDO RELEVANTE YA QUE SE ENFOCA EN EL APRENDIZAJE QUE TIENE CADA PERSONA.

sociodrama, psicoanálisis mi reflexión:

antes de dar mi reflexión quisiera dar a entender un poco “La teoría psicoanalítica” esta teoría postula que la mente humana se compone de tres estructuras fundamentales

: el ello, el yo y el superyó. El ello representa los impulsos instintivos y primitivos, el yo es la parte racional y consciente de la mente, y el superyó es la instancia moral y ética.

Este modelo complejo de la mente humana ha sido fundamental para entender la dinámica de la personalidad y el comportamiento. Aunque también ha sido objeto de críticas y controversias. Algunos críticos argumentan que la teoría es demasiado amplia y no está respaldada por evidencia empírica. Pero aunque ha sido objeto de muchas críticas esta teoría sigue siendo de mucha relevancia en la actualidad ya que es muy útil en el tratamiento y diagnóstico de trastornos mentales. y para terminar aunque las opiniones sobre esta teoría están divididas no podemos negar lo importante que ha sido en el ámbito psicológico y seguirá influyendo en la forma en que entendemos la mente humana y el comportamiento en el futuro.